
1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナ戦争が始まってからウクライナの犠牲者が数字

で表しても分からないぐらい命が奪われているし。ウクラ

イナの街が上空から見ると元々キレイだつた街が今では砂

漠のように見えた。自分たちが寝ている間も犠牲者は増え

ているのは悲しいことだと思いました。他国で起こつてい

ることを自分の国で起こつていると考えたらただごとじや

ないなと思いました。募金するのは正直どこでもいいかな

と思つていたけど自分が出した募金が核になったりするか

もしれないという話をきいてユニセフとかそういうちやん

とした団体に支援しようと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナ戦争はなんで起こつているのか。そう三好

記者に聞かれていた人がササツと答えることができて

いて、その理由を知らなかつた私はニユースを見た

り、親に聞いてみたりしたいなと思いました。ウクラ

イナ戦争での死者が約 2万 4千人と知り、とても多い

数の人たちが亡くなつているんだなと戦争の怖さを

改めて知りました。ロシア全員の人が悪いとは言え

ませんが、もう少し命の大切さをロシアの方たちに学

んでもらいたいです。戦争で亡くなられた方のご家族

がとても可哀想だなと思いました。



1三好記者請演振り返り

感想

ウクライナとロシアの外交関係やロシアのプーチン

さんがどんなこと考えているかなど、ニユースでは

あまり聞かないような内容の話をしてくださつて、

とても興味深かつたです。また、マリウポリや首都

のキエフでも攻撃が続いていると知つて驚きまし

た。記念日に間に合わせるために攻撃をさらに激し

くしていると聞いて、おかしな考えだなと感じまし

た。



三釈子記者講瀕張 り返 り∪

感想

今一番気になつていたニュースがウクライナの戦争だつた

ので講演でウクライナの戦争と聞いたときとても興味深

かったです。テレビをつけると建物が壊されていたり、燃

えているのが多くてこれが今のウクライナなのか、まるで

戦争が多かつた時代の映像かと思いました。話 し合うこと

がなぜできないのかと疑間でした。インターネットでも

たった 2歳の子供が亡くなつている、や戦争だと知らずに

戦わされている人がいると書いてありました。私には本当

に驚きました。政府は民間人にも嘘をついているのかと思

いました。今も続いている戦争、今までで関係ない人、何

人が犠牲になったのか考えたくありません。一刻も早く戦

争がなくなり全世界が平和でありたいと思いました。



ニ メ丁百B'自 百爵′共 駅 フ 睦 ツ Ψ

感想

私はネットばかりを頼り実際新 F耳可でウクライナとロシ

アについての記事を読んだことがなかつた。が、ネッ

トは、事実ではない場合もあり、それと比べて新聞

は、事実が書いてあることを知り、ネットtぎかりに頼

らず新聞も読もうと思つた。また、募金をするならば

ウクライナにお金を集めるような考えをしていました

が、そのお金で兵器を作るかもしれないと少し考え方

を変えると,段々とどんな未来になるのかを想像出来

た。自分はまだまだウクライナや頭シアについて知ら

ないことが多いので新間を日頃から見ようと思いまし

た。



韓二好記者講演振 り返 岬

感想

ロシアとウクライナのことiよ、テレビやインターネットで聞く

機会がたくさんあつたtすれど、詳 しもⅢこと|まわからないし、あ

まり深く考えてこなかつたので、この機会に知ることができて

よかった。戦争はいけなもヽことだと重々承矢日している。でも、

どうしても他国のことだと自のの中で消イとしてしまい、この、

今起きている戦争について、深く関わろうとしてこなかつた。

今考えてみると少 し前の自分 tよ無責任だつたと思う。でも、今

、三好記者が解説をしてくれて、周りの人達と一緒に考えるこ
ロ

とができたので、自分の考え方が変わつた。戦争はいけないこ

とである。だからこそ、私達ができることをしてあげよう。と、

考えられるようになった。戦争について今一度考えられて、自

谷ω著テ古を説めることができて、よい経験江なったと思う。



1三好記者詰演振り返 り

感想

あまりこういつたニュースを見なくて、世界のことに

ついてわかりませんでした。ウクライナ戦争が終結に

なってきていると知って少し安心 しました。 しかし私

は同じ国ではないため、私達になにかできるといつた

らあまりないですが、戦争してほしくない人たちが沢

山いると思うので戦争をなくせたらいいなと思いま

す。国の トップの人の言うことには従わないといけな

いため、戦争する人やしない人の意見が気になりまし

た。私も世界のことについて詳 しく調べたいです。



1三好記者講演振 り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争はニュースなどでよく聞くけど

ニュースやテレビを見ただけではわからないことがたくさん

あった。ロシアがなんのためにウクライナを攻めているのかを

詳 しくしれたので良かった。日本もロシアのために避難民の救

助や経済のことで色々としているということを知って日本は改

めて戦争をしないという国だということがわかつた。ウクライ

ナとロシアの戦争はロシア全体が悪いという人がいるけどロシ

アが悪いんではなくロシアの政府が悪いということだけはみん

なにわかってほしい。ロシアの人たちや他の国の人がデモをし

ている通 りたくさんのデモを起こしていけばいつか戦争は終結

するしウクライナとロシアの平和が訪れる日が来ると思う。



三好記者講演振 り返り

感想

ウクライナの戦争について詳 しくわかりやすく、再度知ること

が出来て良かったと思います。

誰も幸せにならない戦争というものをずっと続けているのは絶

対におかしいと思うし、戦争をしたところで得るものなんてな

にもないし、人が傷ついて

最悪の場合命を残酷な形で失うことが、現状毎日のように起

こっているのを改めて実感させられました。

この戦争をすると決めたプーチンを止めない限り、

戦争は永遠に続くと思いました。全員が全員、戦争を反対して

いるわけではないと思うし、戦争をなくそうという願い

は、
W戦

争をしてはいけない
Wと

いうのを全世界共通の法律にし

ない限リー生なくならないんじゃないかと思いました。



1二好記者講演振り返り

感想

今日はお忙しい中、請演会をしていただきありがと

ぅございます。今も、現在ウクライナとロシアも戦

争で自衛隊や民間人も死んでいくような地獄絵図の

ようなものは想像を絶するぐらいヤバそうですo確

かに、米軍や、日本軍も、出撃したいけど手を加え

たら、戦争の巻き添えにくらいそうで、怖いなと思

いました。

ハッキングがしたいですo



1三好記者講演振り返り

感想

今まではウクライナとロシアがなぜ戦争 しているの

かわからなかったけど、今回ので知った。それにウ

クライナの現状を写真で見たら悲惨な状況になって

いて、戦争の1南 さ、恐ろしさを改めて知った。気付

けば2ヶ月近く続いているので一刻でも早く終結 して

ほしい。

また、ニュースで見ただけじやわからないようなこ

ともたくさんわかったのでとても興味のあつた公演

だった。



1三好記者請演振り返 り

感想

音に一度戦争をしていいことなんて一つもなかつた

のになんでわざわざするのかわかりません。

ウクライナの人々の状況や過酷さ大変さを改めて知

ることができました。ウクライナの人たちがこれ以

上大変で過酷な思いをしてほしくないです。ロシア

の大統領は一体何を考えているのかと思います、わ

ざわざ戦争なんかしなくても別の解決方法があると

思います。



「

三好記者調演振り返 り①
感想
ニュースなどで見る程度で、あまり詳 しく知らな
かつたウクライナとロシアの戦争のことを知ること
ができた。なぜ戦争が起こっているのか、どのくら
いなくなったのかなどは、だいたぃ知っていたけど
フェイクニュースなどのことはあまり知らなかった
から、短れて良かった。



1三好記者講演振り返り

感想

ロシアとウクライナの戦争の中、今回の講演会でこの

戦争をどう考えるか、戦争を止める方法は何なのかを

考えることができ、より世界の事情を知ることができ

ました。

前からのニュースでは戦争のことばかり報道 していま

したが、最近では戦争による日本への影響、物価の上

昇など、日本のことも報道されている気がするので、

こういった講演会で国シアとウクライナ以外の国で経

済などが影響される理由も知れてよかつたと思います。



1三好記者請演振り返り

感想

ウクライナとロシアが戦争をしていることは知つて

ぃたけど、戦争に至つた理由や、ロシアがどこまで

侵攻 してきているのかなど、詳 しいことは知らな

かったので今回の請演会で知れて良かつたです。

また、戦争や、ロシアが今 していることの酷さを改

めて認識して、一刻も早くこの戦争が終わればいい

なと思いました。



1三好記者詰演振 り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争は今どういう状況なの

かあまりわかつていなかつたので三好記者の話を聞

いて今の状況を知り、自分にできることが何かを考

えたいと思いました。まだまだこの戦争について知

らないことがたくさんあるので新聞やニュースなど

を見て詳 しく調べていきたいです。今の戦争や、コ

ロナが流行つているこういう時期だからこそ良い

ニュースなどを聞いたり流 していけたらいいなと思

いました。



三好記者講演振り返り0
感想

普段あまり新聞やニュースなどを見ないので三好記

者のおかげでウクライナやロシアの戦争について分

かりました。経済制裁のことは言葉だけ知っていた

けど実際の意味は知らなかつたので詳 しくしれてよ

かったです。プーチン大統領の考えも分かつたので

良かったです。



1三好記者講演振り返り

感想

今ウクライナとロシアが戦争をしていて、いろんな

国の人が戦争を反対しているけどなかなか終わらず

一般人にも死者が出たり街に被害があつたりととん

でもない被害があることがわかった。何もしていな

い一般人の人が勝手に戦争に巻き込まれ殺されるの

が可哀想だと思つた。



1三好記者請演振り返り

感想

今戦争が起こつていることは知つていたけど、一昔

前のことは知らなかつたので、新しくしれてとても

良かつた。戦争を早く終わらせてほしいと改めて

思つた。戦争は何も作らないし、建物を壊された

り、人の命が奪われるなど、いいことが一つもな

い。力ずくで決めるのではなく、話し合いで解決

し、関係のない人の命を奪わないでもらいたい。



1三好記者講演振り返り

感想

戦争など体験したこともなく、ニュースを見ていても理

解が難しかつたですが、三好さんの話を聞いて少しは理解

できました。どうして戦争を今の時代起こそうと思つた

か、本当に理解し難いです。罪もない人が亡くなってしま

う、、これは本当にあつてはならないことなので、今すぐ

にでも戦争が終わつて欲しいと願つています。また、家族

にもこの請演でお話してもらったことを話し、親の感想も

間いてみたいなと思います。今日、一緒に相談や話し合い

をしていない友達とも、また意見交流したいと思いまし

た。前の講演でもお話しされていた、選挙に行けるには、

まだ 4年も先ですが絶対行こうとまた強く思いました。



三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアが戦争している事はニュースなどで知ってい

たし、日本にも危険が及ぶ事の理解していたけれど、今 の三好ロ

記者の講演会で理解するだけじやなくて自分に出来る事を何かし

なければならないんだと思いました。理解 しているだけではウク

ライナにとつてなんの得もないし、ウクライナにとつて有利な方

向で戦争が進められないと考えました。私は信頼のある所に募金

活動をしたいなと思いました。ですが、少しずつは終戦に向かつ

ており日本政府も頑張つているのだと知つて、良かつたなと思い

ました。また、今はコロナで普通の生活が出来なくて苦しいと

思っていたけれど、ウクライナの人達はつらい戦争の中頑張つて

いるのだと知って、今の日本は幸せなんだと思いました。そし

て、自分に出来る事をしつかりと取り組んで、ウクライナとロシ

アの戦争が一刻も早く終結 してほしいなと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

今日の講読で四シアがウクライナに何をしているの

か具体的に分かつた。この講読では日本はこの戦争

に巻き込まれるか疑間に思つた。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアのことはテレビでよく見るけど

組かいところは知らなかつたので、三好記者の講演

でよく知ることができてよかつた。日本がウクライ

ナに対してできることはたくさんあると思うので積

極的に行つてほしいなと思いました。自分達ができ

ることはウクライナに向けての募金や、SNSな どで

「NO WAR」 の声を上げ続けるなどできることはた

くさんあるので自分達も積極的にできることをして

いきたいなと思いました。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナとロシアの戦争はニュースで見ることしかなかつたか

ら、詳 しい内容はわからなかつたけど講演を聞いて今どういう

状況なのか、なんのための戦争なのかなどが詳 しく分かつた。

特にロシアが何を考えていて戦争を起こしたのかというのは知ら

なかつたし、私が知つていることとは話のスケールが違うくて驚

いた。実際の写真などもあつて、最近は次々と起こる事件、事故

があるから詳 しい内容が取 り上げられていることが少ないけど、

世界のこれからの未来に関わることだからもっと全員、世界の

全員が向き合つていかないといけないことだと改めて感じた。

そして、私達にできることや、やらなければいけないことを聞い

て人に優 しくしたり思いやりの感情を持つたりというのは、誰

でもできることだと思うから、常日頃から気をつけていきたい。



三好記者講演振り返り①

感想

今日のNI断首演会で、ロシアとウクライナの戦争の被害

の画像や写真、記事を見て、ロシアはウクライナのこ

とを一切考えていないことがわかりました。国シア

は、ウクライナに一方的な攻撃を仕掛けて、ウクライ

ナは、多くの死者が出ているだけで、なんの特にも

なっていない、ジョン・ レノンさんなど平和を願う歌

や他国がウクライナに支援をしているとわかりまし

た。日本は、ウクライナの避難民を受け入れたりな

ど、色々な支援をしている、僕もなにかできることが

あるはずだから、できることは少しでもしていこうと

今日のノム`園でわかりました。



1三好記者請演振り返り

感想

起きてはならなかつた戦争が現代で起きているのが

悲しいと思うと同時にもしかしたら日本にも飛び火

が来るかもしれないのが恐ろしく思いました。ま

た、今私達に求められていることは正 しい情報を見

極めることなので、ネットニュースや新聞、テレビ

など様々なものを見比べて自分で判断していきたい

です。



1三好記者講演振 り返り

感想

ウクライナの人たちが戦争に巻き込まれて、たくさん

の人が亡くなつているのは知つていたけど、 2万人も

の方が亡くなっているのはびつくりしました。正直、

自分は他国だからどうでもいいと思つていました。で

も、今回の講演会でどうでもいいという考えはなくな

りました。なので毎日ニュースを見たり、自のにでき

ることはないのかということをしつかりとインター

ネットなどで調べて、自分にできそうなものは実行

し、少しでも戦争終結に貢献できたらいいなと思いま

した。



三好記者講涙振 り返りり

感想

ロシアがなぜウクライナに攻めるのか知らなかった

けど、知ることができた。ロシアにも理由があるん

だろうけど戦争は理由があってもしてはいけないこ

とだと思う。早くこの戦争が終結 してほしい。ま

た、今の自分に何ができるか考えたいと思った。



1三好記者講演振り返り

感想

ウクライナの現状について詳しく知れてとても良

かったです。ロシアとウクライナの戦争でウクライ

ナは決してロシアに負けてないんだなと思いまし

た。



1三好記者講演振 り返り

感想

ウクライナの今の現状の写真を何枚か見て、建物がほとん

どない状況になつていつてるし、病院に砲撃され負傷 した妊

婦さんの写真をみて本当に悲惨な状況なんだと確信させら

れた。三好記者が、ロシア側の考えていることを話してくれ

てその考えは自分達のことしか考えていない考え方で周り

のことは頭にないのかなつて思つた。ウクライナと日本を

含む他の国は戦争をいち早く終わつてほしいと考えていて、

ロシア以外の政府の力でなんとかできないのかなつて思う。

今 しているロシアとウクライナの戦争以外の戦争の話も少

し聞いて、気になる点が何個かあつたので調べたい。

一刻も早く戦争が終わり、世界に平和が戻つてきてほしい。
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三好記者講演振り返り

感想

私は、ニユースなどを自分から見ることがありませ

ん。なので、ウクライナとロシアが戦争をしている

ことぐらいしか知らず詳 しくは知りませんでした。

の講演会でどのように攻撃されていたり、世界

の人に携わつていることなのかを知ることができま

した。他国だから見てみぬふりをするのではなく、

自分たちは今何ができるのかなどもつと興味を持つ

て学校生活だけを送るのではなく、世界や政治のこ

とにも目を向けていくのも大切だと思えることので

きた請演会でした。

ロ



1三好記者詰演振り返り

感想

ウクライナがとても大変で悲惨な状況になつている

ことが改めてわかりました。ロシアはいつになつた

ら戦争を終わらしてくれるのか、ウクライナの人々

がこれ以上悲 しい思いをしないですむようにしてほ

しいです。新聞の一面のほとんどが戦争の記事とい

うことにとても驚きました。明るいニュースが多く

なってほしいと思いました。



1三好記者講演振り返 り

感想

今日の三好さんの公演でいまウクライナが置かれて

いる状況がどんなに過酷なのかがよくわかつた。

けど、そんなウクライナを守る為に全世界色んな

の人々が協力しているのを知ってとても感動しまし

た。他の国の人達も頑張つているので僕達もウクラ

イナのために、ちやんとした支援圃体に募金したり

戦争を止める声を上げたり、自分たちでできること

から協力していこうと思う。

玉


